

# Un hospital a los tribunales por “cierre vacacional de una planta”

**El Hospital Universitario Virgen de las Nieves ha desmentido las acusaciones y asegura que la operación se realizará cuando llegue la médula desde Estados Unidos**

Martes, 18 de agosto de 2015, a las 19:25

## **Redacción Médica. Madrid**

El Hospital Universitario Virgen de las Nieves irá a juicio por mantener cerrada su unidad de trasplantes de médula ósea durante el periodo vacacional. La denuncia ha sido realizada por la familia de Ángel Martín, un joven granadino de 17 años que padece leucemia, y está dirigida al director gerente del centro hospitalario, Manuel Bayona García, y al delegado de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía en Granada, Higinio Almagro.



Manuel Bayona García.

Ana Martín, tía del joven y portavoz de la familia, ha explicado que la operación para el trasplante de su sobrino está programada para la primera semana de septiembre, pero el equipo médico que atiende al joven, del que ha destacado su profesionalidad, les ha anunciado que deben hacerlo en la habitación de la décima planta en la que permanece ingresado por el cierre de este área del hospital.

La familia se ha negado en rotundo a aceptar esta intervención por los riesgos que supone para “una persona que vive aislada en una burbuja porque no tiene defensas y que ha sido sometida a quimioterapia para eliminar las células cancerígenas” y tampoco se plantean el traslado a otro hospital por los mismos riesgos. Por el contrario, han solicitado la reapertura de esta unidad, que en un principio está prevista para el 10 de septiembre y que permanece cerrada durante las épocas de vacaciones, según ha precisado la portavoz.

## **Respuesta hospitalaria**

La dirección del hospital Virgen de las Nieves ha asegurado que la unidad de trasplantes no está cerrada y el joven de 17 años enfermo de leucemia que espera una nueva médula ósea para el mes de septiembre será intervenido en una de las ‘habitaciones burbuja’ destinadas para ello.

El centro ha argumentado que el retraso se debe a que el trasplante de una médula no se trata como el de otro órgano tal como un hígado o un riñón que debe hacerse de manera inmediata en las horas posteriores a la muerte del donante sino que conlleva un procedimiento previo tanto a donante como a la persona que va a recibir la médula. En este sentido, han precisado que la llegada de la médula desde Estados Unidos está prevista para los primeros días de septiembre y, “en cuanto llegue, se llevará a cabo la intervención y en la unidad que en ningún momento ha estado cerrada”.